



EL MERCURIO. SANTIAGO, 1975.
19-X-1975, P.2 - Quíd de libros

IMPRESIONES PERSONALES. APUNTES Y COMENTARIOS. — Por Jorge Lyon Edwards. Editorial Universitaria, 74 págs. Santiago, 1975. —

Bajo un título modesto, casi anodino, el lector encontrará una colección de amables reflexiones o testimonios, que en piezas leves pero de muy denso contenido le habrán de proporcionar momentos de instructivo solaz.

El punto de partida puede ser muy diferente. Un libro leído, una evocación de viaje o una anécdota, darán lugar para que el observador sagaz y de gran cultura nos comunique sus impresiones sobre un poema de Tagore, el sesocio de la Iglesia de los Capuchinos de Viena, panteón de los emperadores de Austria, o la personalidad de Azorín.

Los comentarios de Lyon Edwards fueron sembrados en las hojas volanderas de los diarios, particularmente "El Mercurio". Este volumen las recoge y vuelve a la actualidad, mostrando que conservan todo su interés. Su autor simplemente las agrupó en orden temático: tres son de tipo histórico, ocho giran en torno a la vida y al romance; dos en torno al misticismo. Cabrían otros criterios pues predominan en los artículos el acento en lo literario. De todos modos, lo que en definitiva importa es que todos sus apuntes poseen un parejo nivel de calidad.

Reflexiones. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reflexiones. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile